

Madame Françoise **Aliprandi** ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont l'immense chagrin de vous annoncer le décès de

Monsieur Jean-Claude HUGENTOBLER



survenu le 25 décembre 2017 suite à une maladie combattue avec courage, volonté et beaucoup de dignité à la l'âge de 69 ans.

Une cérémonie d'adieu aura lieu le vendredi 29 décembre 2017 à 9 heures au Centre funéraire de Saint-Georges où Jean-Claude repose.

La famille remercie les Hôpitaux Universitaires de Genève, l'hôpital de Beau-Séjour ainsi que l'hôpital Bellerive pour la qualité de leurs soins, leur dévouement et leur accompagnement et plus particulièrement Madame Aude Hauser-Mottier et le Docteur Boris Radeff.

Cet avis tient lieu de faire-part.